

Panamá, 30 de abril del 2024.

HECHO DE IMPORTANCIA

Atención inversionistas de Financiera Familiar S.A.

Por este medio se les comunica a nuestro bono-habientes y al público en general, que el pago a capital de la serie A correspondiente a hoy 30 de abril, no se podrá efectuar como se había estipulado.

Hemos tenido algunos inconvenientes en los cobros regulares de clientes que no pudieron cumplir con sus pagos, lo que ha ocasionado que no tengamos los fondos disponibles en este momento.

Nuestro departamento de cobros en conjunto con nuestro departamento legal están trabajando arduamente para así poder atender nuestra obligación con ustedes, nuestros inversionistas. Esperamos subsanar esto lo antes posible y poder resolver esta situación antes del día 10 de mayo del 2024.

Pedimos disculpas nuevamente a todos nuestros Bono Habientes y expresado nuestras garantías de resolver esta situación lo antes posible.

Atentamente,



Richard Kilboin
Presidente